

令和3年度柏市立風早南部小3年生 総合的な学習だより

おいでよ！カミワニ



すごいぞ！柏プロジェクト！

2022年1月17日 第14号

3年生の取り組みが柏市のYouTubeに！

3年生の総合的な学習の時間の活動では、柏市役所農政課の方にご協力をいただきながら学習を進めてきました。

10月には柏市の農業についての出前授業を行っていただきました。また、11月末の“かぶのつけものパーティー”では、ゲストとしてお招きし、一緒にかぶの収穫をしたり、調理や試食をしたりしながら取材してくださいました。

そしてこの度、風早南部小3年生の総合的な学習の様子を、柏市の地産地消や食育活動の取り組みをPRする取り組みの一環として、**市のYouTubeチャンネルで紹介**してくださいました。

風早南部小の動画は「アグリ・コミュニケーションかしわ委員会」のYouTubeチャンネルで紹介されています。「アグリ・コミュニケーションかしわ委員会」は、柏市の農産物をPRし、地産地消を推進することを目的とした組織です。風早南部小3年生の総合のテーマとも結びついています。

現時点で再生回数は150回程度です。3年生の子どもたちは「柏のじまんをたくさんの人に伝えたい！」という思いをもって学習を進めています。この動画がきっかけとなり、柏市の農業のすばらしさが多くの人に伝わることを期待しています。

総合的な学習の時間の様子は、風早南部小のホームページでも発信しています！



大雪の中で、第2弾のかぶ、ほうれん草は...

12月6日（木）、関東地方は4年ぶりの大雪となりました。風早南部小の校庭も一面真っ白となり、3年生の畑も雪に包まれました。しかし、近藤さんにお借りしているトンネルのおかげで、中のかぶやほうれん草は、寒さに負けずすくすくと育っています。



3年生の生徒たちが校庭でかぶを育てている!

小学校 #教育 #教育 小学校の校庭で柏のかぶができる?!

156 回視聴 • 2021/12/24

156 回視聴 • 2021/12/24

アグリ・コミュニケーションかしわ委員会
チャンネル登録者数 227人

「小学校の校庭で柏のかぶができる?!」では、風早南部小学校3年生の柏のかぶを校庭でつくる活動を紹介しています
みんな一生懸命勉強して、愛情を込めてかぶを育てています
そんな風早南部小学校3年生のみんなの頑張りをぜひご覧ください
果たしてかぶはうまく育っているのでしょうか...♡?!

#学校 #食育 #教育 #農業 #柏 #小学生

一部を表示

